

平成18年8月10日

毎月1回(10日)発行

コンサルテ瀬田便り

創立3周年を祝う



祝辞を述べる堀社長

7月20日(木)午後7時30分、コンサルテ瀬田設立3周年を祝う記念パーティがロイヤルオークホテルで行われました。

関係先各位、多数の来賓はじめ、(株)トータルケアライフ役員も参加して、盛大に行われました。

堀社長は、開会の挨拶に立ち設立時の回顧とともに「ますます安全・快適なサービス提供と、地域の皆様との一致協力でこれからも努力したい」との今後の抱負を述べました。福原社労士の音頭で乾杯、会食・歓談に移りました。

各階からの決意表明も行われ、それぞれ独自のテーマで将来の抱負を誓い合いました。



1階の決意表明



2階の決意表明



3階の決意表明

また、新たに作曲された「ほがらか音頭コンサルテ瀬田」が踊りとともに披露され喝采を浴びました。



喝采を浴びたほがらか音頭

ビンゴゲームは1等賞が10万円の旅行クーポンで、全員の羨望の的となりました。

最後に、施設長高橋から来賓各位に対し、設立以来のご理解とご支援とに深く感謝を述べ、盛会裏に閉会しました。

カラオケルーム誕生



**完成したカラオケルーム
(さわやかホール元和室右半分)**

7月20日にカラオケルームがオープンしました。かねてから専用コーナーの設置が求められていましたが、いよいよ実現の運びとなりました。

カラオケ機器も通信方式に一新され、選んで頂ける曲目も大幅に増えています。戦前や戦後のナツメロから、最近のヒットナンバーまでどんなお好みにも対応できます。

マイクは無線式ですから、モニターの鮮明な画像を楽しみながら部屋のどの位置からでも歌うことができます。施設にお越しの際は、是非一度ご利用者様と一緒に楽しみください。

♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪ ♪

なお、このカラオケルームの改築費用は先日物故されました三嶋彰範さまのご遺族のご厚志によっています。紙上をお借りして感謝を申し上げますとともに、謹んで完成のご報告と致します。

南側広場に大型テント設置

7月16日に、南の広場に大型テントが設置されました。大きさは10×13メートル。広場のほぼ全体がその傘下に入ってしまふ大きさです。鉄筋構造で四隅の柱には、数百キロのアンカーがつけら

れていますので、余程の大型台風にも飛ばされる心配はありません。

このテントは、先月末から改築工事を行っているロイヤルオークホテルが、2階のバーベキューガーデンで使用していたもので、このほど設備を一新するに当たり引き取り先を探していたのを、コンサルテ瀬田が譲り受けました。

雨風を遮るので、テントの下ではさまざまなイベントが可能になります。面白いアイデアをお聞かせ願えれば一層有意義な活用が出来ることでしょう。ご提案などございましたら、ぜひともお聞かせ下さい。



やって来ました大型テント！



頑丈な鉄筋構造です

目下、お化粧直しの最中です

8月末に完了予定

最近のコンサルテ瀬田は、カラオケルームの新設、大型テントの移築と次々に様相を改めています。今ひとつ、建物の外装のお化粧直しが行われて

います。真夏の晴れ間を利用して、短期間に実行する予定でしたが、例の長雨にたたられて少し工事が遅れ気味ですが、この8月末には完了の予定です。ご利用者様にはご迷惑をおかけしていますが、もう暫くご辛抱ください。

工事が完了しますと外壁タイルの目地の清掃・補強、各居室の窓枠取り付けの補強が完了し、将来心配されている雨漏りなどを未然に防止することが出来、住環境の保持が一層強化されます。



足場が組まれている建物の一部

8月26日(土) 夏祭り!

午後3時開催予定



昨年の夏祭りメイン会場さわやかホール

**平成18年度第2回
コンソルテ瀬田運営委員会
開催のお知らせ**

- △と き 平成18年9月2日(土)
午後2時～
- △ところ コンソルテ瀬田1階会議室
- △出席 コンソルテ瀬田運営委員各位
施設側委員
- △テーマ 保険外サービスのあり方について

お知らせ

- ① 食中毒の季節が来ました。生クリームを使ったケーキ類、握り寿司などのお持込は出来るだけお控えください。お召し上がりの時は、その日のうちにお願います。冷蔵庫の過信は禁物です。
- ② 介護保険証・住民票など変更がございましたら、必ず受付でご提示下さい。毎月の事務手続きに支障が来たさないよう、ご協力お願い申し上げます。

<編集後記>

今月号は内容が沢山で、ついに異例の3ページ建てとなった。

何より3周年の記念パーティを無事終了できたことが大きな喜びであった。

カラオケルームの完成や、大型テントの移築などどれをとっても、コンソルテ瀬田単独ではなしえなかったことばかり。協力を惜しまれなかった各位には、心からの感謝を申し上げたい。

それにしても最近は何かすっきりしない事象が連続的に起きる。象徴的なのは先のライトフライ級の世界戦。亀田が彼なりに頑張ったのであろうが、僅差の判定勝ちとあってファンとしては、「もう一つどうも」という声が強い。まあ、そうだろうと言えることもある。長野知事選。選挙中のいかに頼りなげなT氏のTV映像が思い出される。奢れるもの久しからず！自戒の手本か。お粗末！

実るほど頭の垂れる稲穂かな (K記)

